



Hôpital du Valais
Spital Wallis

Invitation

Projection en avant-première
de l'émission de la RTS

PASSE-MOI LES JUMELLES
« SUR MA TRACE »



JEUDI 21 MARS 2024, 19h00
Malévoz Quartier Culturel
Bâtiment du Torrent
Salle de musique

Chères collaboratrices, chers collaborateurs,
Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous inviter à la projection, en avant-première, de l'émission Passe-moi les jumelles « Sur ma trace » au cours de laquelle vous découvrirez le périple d'un ancien collaborateur de Malévoz, **Rémy Brandt**. La projection aura lieu en présence du réalisateur, Séverin Bolle, et du protagoniste, Rémy Brandt.

Les discussions et les échanges pourront se poursuivre autour d'une verrée apéritive à La Buvette du Malévoz Quartier Culturel.

En espérant que vous serez nombreuses et nombreux à participer à cette projection, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.



Dr Raphaël Voide

Médecin chef de service
Coordinateur du Pôle de
Psychiatrie-Psychothérapie
du CHVR



Alain Boson

Infirmier chef de service
Infirmier chef du Pôle de
Psychiatrie-Psychothérapie
du CHVR

Inscriptions

Événement sur inscription, dans la mesure des places disponibles

www.hopitalvs.ch/paju



Délai d'inscription : vendredi 15 mars 2024

Programme

19h00 **Mot de bienvenue**

Alain Boson, Infirmier chef du
Pôle Psychiatrie-Psychothérapie
Centre Hospitalier du Valais Romand (CHVR)

19h15 **Projection** de l'émission PAJU « Sur ma trace »

20h00 **Echanges** avec le protagoniste, **Rémy Brandt**, et le réalisateur de l'épisode « Sur ma trace », **Séverin Bolle**

20h30 **Apéritif**



Adresse : Malévoz Quartier Culturel, Bâtiment du Torrent, Salle de musique,
Rte de Morgins 10, 1817 Monthey

Parking : Hôpital de Malévoz, Rte de Morgins 10, 1870 Monthey
(parking visiteurs ou parking du Mongebert, Av. de France 49, 1870 Monthey)

Renseignements

Hôpital de Malévoz, réception

T 027 604 73 33, malevoz.reception@hopitalvs.ch



Depuis 42 ans, Rémy Brandt est infirmier dans un hôpital psychiatrique. Fatigué par ce travail exigeant, il décide de prendre une retraite anticipée. Pour faciliter cette transition et ce changement radical dans sa vie, il imagine un parcours à pied à travers les Alpes, sur la trace des colporteurs. Très vite, Rémy se rend compte qu'il est sur sa propre trace, la marche devient pour lui un moyen de méditer, une opportunité de se plonger profondément dans ses pensées et de réfléchir à son propre avenir. Le poids de son sac, un corps fatigué et un parcours semé d'embûches l'empêcheront-ils d'aller au bout de ce périple ?